



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

L'Académie canadienne du cinéma et de la télévision salue la contribution exceptionnelle du réalisateur Richard Martin

Montréal, le 31 octobre 2016 – L'Académie canadienne du cinéma et de la télévision tient à saluer la contribution du réalisateur **Richard Martin**, décédé le 25 octobre dernier.

Cet homme de télévision a laissé sa marque comme créateur de grand talent et gestionnaire inspirant, mais aussi comme proche collaborateur de l'Académie au Québec. Connue pour ses réalisations et ses productions à succès, il a pu apporter une vision éclairée profitant à toute l'industrie. Il a d'ailleurs siégé au conseil d'administration de l'organisation de 1989 à 1990.

Plusieurs émissions sur lesquelles il a travaillé ont mérité des mises en nomination aux prix Gémeaux, certaines ayant même reçu les grands honneurs. Notons les récompenses obtenues pour **Lance et compte II et III** (meilleure réalisation : série dramatique), **15 ans de Broue!** (meilleure spéciale de variétés), **Piment fort** (meilleur jeu : création originale), **La Petite vie** et **Moi et l'autre** (meilleure série humoristique), sans oublier **Cher Olivier** (meilleure série dramatique). Richard Martin fait partie des grands bâtisseurs de notre télévision.

L'Académie tient à offrir ses plus sincères pensées à la famille et aux proches de Richard Martin.

– 30 –

Source :
Académie canadienne du cinéma et de la télévision
acct.ca

Demandes médias :
Annexe Communications | Lyne Dutremble
514 844-8864, poste 136 | lyne@annexcommunications.com

À propos de l'Académie canadienne du cinéma et de la télévision – L'Académie a pour mission de reconnaître et promouvoir la créativité des artistes et des artisans de la télévision, du cinéma et des médias numériques de langue française auprès du public d'ici et d'ailleurs. Elle organise notamment les remises de prix Gémeaux, le Party des 1000 de l'industrie, ainsi que les prix Écrans canadiens.